

2学期がスタートしました!

今年も暑い夏となりましたが、夏休み中の大きな事故やけがもなく8月19日(火)の2学期始業式を迎えることができました。静かだった校舎にまた子どもたちの笑顔と元気な声が戻ってきました。始業式では整列の仕方や話の聞き方もしっかりとできていて、子どもたちが2学期のスタートにあたり、目標やめあてをもって頑張ろうとしている気持ちが伝わってきました。休み明けの子どもたちがそういう気持ちで登校できたのも、温かく励ましてくださる保護者の皆様のお陰と感謝しています。

一方で、長い休みの後は、なかなか生活リズムを取り戻せず体調が優れなかったり、気持ちが落ち込んでしまったりする場面もよく見られます。暑さもまだまだ続きそうな天候ですので、お子さんのちょっとした変化やサインに心と目を配り、気になることがありましたら学校にお知らせいただければと思います。

長い2学期ですが、その分心も体も大きく成長する学期でもあります。職員も、子どもたちに寄り添いながらその成長を支えていけるよう夏休み中も学級経営や子どもへの関わり方についての研修をたくさん行いました。今学期も一緒に子どもたちを育てていけるようご理解ご協力をお願いいたします。



* 2年1組担任が体調を崩したためしばらくお休みすることとなりました。担任は当面の間教務主任が入ります。何かとご心配等をおかけいたしますが、ご理解いただけますようお願いいたします。

教育実習が始まります



8月25日から本校で2名の教育実習生を受け入れます。

盛岡大学文学部児童教育学科より3年の佐藤 心南さん(8月25日~9月19日までの4週間6-1で実習)と4年の吉田 知世さん(8月25日~9月5日までの2週間4-1で実習)です。お二人とも本校の卒業生となります。教師になりたいという夢をもち、その夢に向かって頑張っている先輩方の姿を目にすることは、子どもたちにとっても貴重な経験となることと思います。

教員のなり手不足が大きな問題になっている現在、こうして夢と希望をもって先生という職業を目指してくれる若者の存在は、とても貴重です。子どもたちとたくさん触れあい、充実した実習にしてもらいたいと思います。

「夏休みの思い出と2学期頑張りたいこと」

~2学期始業式の児童代表作文より~



「あつい夏休みと2学期がんばること」

2年高橋 かな

今年もあつい夏でした。家では、こくごのかん字。さんすうは長さ、みずのかさを学びました。

わたしは、夏休みに子ども会のぎょうじでアメリカンワールドにあるスポーツであそびました。バスケやバドミントンをしました。ほかにもたつきゅうややきゅうもありました。またアメリカンワールドのスポーツに行っておそびたいです。とてもたのしかったです。

2学期がんばることは、みんなでスクラムをくんでチャレンジすることです。

じゅぎょうは、めあてをもちます。自分の考えももちます。そして、みんなでかだいをクリアします。ていねいにノートを書きます。そして、さんすうの学しゅうは九九をがんばります。九九道じょうににゅうもんします。みんなでごうかくのメダルをゲットします。ただ、九九をあんきするのではなく、いままでの、たしざん・ひきざんの考え方をたくさんつかって、かけざんのしくみをおぼえていきます。

せいかつめんでは、みんなでたすけあってかかしのしごとをがんばります。カバーします。休み時間は、先生もいっしょにみんなであそびます。たのしいことをたくさんします。

2学期は、スイミーのようにみんなでたすけあう学きにします。



「夏休みの思い出と2学期にがんばりたいこと」

4年 及川そら

わたしの夏休みの思い出は、二つあります。

一つ目は、子ども会でピザ作りをしたことです。6区のみんなといっしょにピザを食べたときは本当においしかったです。一番むずかしかったことは、いろいろな食材を切るころでしたが、うまくできました。また、6区のみんなでピザ作りをしたと思いました。

二つ目は、おはかまいりに行ったことです。ひいおばあちゃんが一月になくなったので、初盆のおはかまいりでした。おはかまいりの後は親せきのみんなで食事会がありました。一度に24人も集まることはなかなかないので、とてももり上がりました。その後、子どもたちだけでランプで遊んだり、6年生のお姉さんといっしょにお絵かきをしたり、立体おり紙で星を作ってもらったりしました。おり紙をもらったときはうれしかったです。6年生のお姉さんはやさしいと思いました。わたしもお姉さんみたいにやさしい人になりたいです。

2学期にがんばりたいことは、ピアノと算数の勉強です。ピアノは来年のピアノのコンクールに向けてたくさん練習をして、入賞したいです。算数は、かけ算の暗算が苦手なので得意になりたいです。この二つの目標を達成するために一生けんめいがんばります。そのために、生活リズムをくずさないようにきそく正しい生活をしたいです。

